

# SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

---

**Antragsteller**  
Reinhard Bernsdorf

**Fraktionsmitglieder:**  
Brigitta Bacak  
Reinhard Bernsdorf  
Thomas Hampel, Fraktionssprecher  
Sebastian Kratzer  
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin  
Tamara Randlshofer

München, 22. Januar 2020

Erneutes Problem mit den Recycling-Containern (Bodensee- / Ehrenbürgstraße)

**Antrag:**

Noch sind die Bodenplatten durch Remondis unter den Containern nicht verlegt; dies soll möglichst schnell nachgeholt werden, da das Problem mit den Ratten wieder beginnt.

**Begründung:**

Beim Vorbeigehen an den Containern konnte man zunächst ein lautes Rascheln hören und beim näheren Hinsehen bewegte sich der schwarze größere Müllbeutel.



Reinhard Bernsdorf